

# Führung durch die Ausstellung „Hommage à DADA“ im Kunstverein Aalen

So., 29.05.2016, 15:00 Uhr

Anlässlich des 100jährigen Bestehens der Dada-Idee, widmet der Kunstverein Aalen dieser derzeit eine Ausstellung. Als Urknall der Moderne kann die Gründung des Cabaret Voltaire bezeichnet werden, denn was dort aufgeführt wurde, übte nachhaltigen Einfluss auf die Kunst aus. Namen wie Hans Arp, Marcel Duchamps, Max Ernst oder Tristan Tzara sind aufs Engste mit dem Dadaismus verbunden, von denen u. a. Arbeiten bei der Ausstellung gezeigt werden.



© Kunstverein Aalen

Am **Sonntag, 29. Mai um 15.00 Uhr** führt der Vorsitzende des Aalener Kunstvereins, Artur Elmer, durch die vielseitige Ausstellung, die sich dem Phänomen „Dada“ auf zwei Stockwerken widmet.

**Die Ausstellung ist noch bis 17. Juli wie folgt geöffnet:**

Dienstag bis Sonntag von 10 bis 12 Uhr und 14 bis 17 Uhr, Donnerstag bis 18 Uhr,

**Info:** Kunstverein Aalen e.V., Altes Rathaus, Marktplatz 4, Telefon: 07361 61553

[www.kunstverein-aalen.de](http://www.kunstverein-aalen.de)